

SEQIS unterstützt den talentierten Kartfahrer Alex Scheiblecker



Gemeinsam auf der Überholspur – razzfazz.io ist eine Marke der SEQIS GmbH und wird zum zweiten Mal den begabten Kartfahrer Alex Scheiblecker bei seiner Karriere unterstützen.



Quelle: Alex Scheiblecker

Mit der Nummer 321 überholt der Fünfzehnjährige, mit einer Höchstgeschwindigkeit, jeden Fahrer auf der Rennstrecke. 2021 hat er sein Rookie Jahr mit vollem Erfolg absolviert. Er hat unter anderem den 22. Platz bei dem Europameisterschaftslauf in Wackersdorf belegen können und ebenfalls den 10. Platz in der Jahreswertung der CEE Kart Meisterschaft. Er ist somit der zweitbeste österreichische Kartfahrer, der bei diesem Rennen mitgemacht hat.

Alex Scheiblecker, hat ebenfalls beeindruckende Ziele für das Jahr 2022. Eine Top 5 Belegung in der Jahreswertung der CEE Meisterschaft und ein Top 10 Ergebnis in der Europameisterschaft. SEQIS ist sich sicher, dass er das mit Bravour meistern wird.

Mit Alex Scheiblecker führte SEQIS ein Interview. Hier fragten wir ihn unter anderem, was ihn motiviert.

„Mich motiviert, dass man mit Kopf fahren muss und bei jedem kleinsten Fehler Plätze verlieren kann. Das wiederum ist gleichzeitig ein Ansporn, damit man immer sauber fährt und keine Fehler macht.“, sagte Alex Scheiblecker.

Das gesamte Interview mit vielen weiteren spannenden Fragen finden Sie auf dem SEQIS YouTube Channel. Einfach den QR Code scannen.



SEQIS wünscht Alex Scheiblecker viel Erfolg für das kommende Jahr und - keep on racing!



Quelle: Alex Scheiblecker



Quelle: Alex Scheiblecker